
PRESENTARÁN EN JULIO EL PROGRAMA ESPECIAL PARA CAMBIO CLIMÁTICO

Semamat ve casi
listo Fondo Verde
Informa Elvira

Quesada que»
en términos
futbolísticos
la propuesta
de Calderón se
encuentra en

las finales
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DENVER Colorado El secreta
rio de Medio Ambiente y Recursos
Naturales Juan Rafael Elvira Que
sada informó aquí que el gobierno
mexicanopresentaráde maneraoñ
cial el Plan Especial sobre Cambio
Climático el próximo mes

Al ser cuestionado sobre la pro
puesta del presidente Felipe Cal
derón de crear un Fondo Verde co
mentó que éste en términos futbo
lísticos se encuentra en finales

El titular de la Semarnat explicó
que el Programa Especial de Cam

bio Climático se planteo en 2009
basado en una estrategia nacional
que fue presentada en 2007 en el
país

Indicó que este esfuerzo unila
teral que hace México para abor
dar este problema ambiental de or
den mundial pone al país con mayor
corresponsabilidad pero también
representa una in
vitación a que otras^^^^^
naciones hagan lo BI^H
mismo o más si es ^^^^S
posible 	BjMlllll

El secretario re BhüSoSB
cordó que el objeti HaffiBlnJ
vo de este programa flnflffiMI
es disminuir la gene JHJP ffJrn
ración de bióxido de ^NvPÍM
carbono en 50 millo JbMMSIí
nes de toneladas pa ^H^UkÍ
ra 2012 	BsNMÍ

Es unapropuesta ^^^^^JB
unilateral de México ^^^^^B
es una propuesta vo ^^S^HB
luntaria ningún orga	^
nismoTii instrumento

nos obliga y tercero es una pro
puesta desarrollada con un presu
puesto propio explicó

El funcionario agregó que este
programa es una línea de ejemplo
pero también de precisión planea
ción cálculo y estimación que rige

las metas a corlo plazo para 2012 y
los elementos p ira alcanzar las me
tas a mediano plazo Es decir sig
nifica que este plan tiene dos esca
lones avanzado s parapoder ver una
proyección de metas hacia 2050
añadió

Sobre la propuesta de Calde
rón de la creación de un Fondo Ver

di para apoyar a los
^^^^^^ paísesa enfrentarel

^^^^^R cambio climático y
S^^^^B que podría seruno de
u^^^^B los temas quese abor
ff^^^^H d irían en la próxima
ftW^^Bf Conferencia Mun
MMP|^B di al en Copenhague
QIPpM^B Dinamarca aseve
¦Myfll^B re que ha tenido una
¦ÉHM^H buena recepción

^^S^^H Recordó que la
^^^^^B p opuesta del Fon
^^^^^B do Verde se presen

¦Bp U desde 2008 en las
^X^^^ pimeras reuniones

di corte internado

n¡il y prácticamen
te ya se conoce en casi todas las re
giones del mundo lo que represen
ta una promoci Sn fuerte

Si hablamos de lapropuestadel
Fondo Verde en términos futbolís
ticos digamos que estamos en las
finales Estamos llegando a la fase
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final que ha encontrado una buena
recepción expuso

Elvira Quesada añadió que se
quiere que el Fondo Verde sea algo
sencillo y fácil de operar y que bus
que la aportación de todos los paí
ses del orbe para remediar un pro
blema de todos

Citó que la diferencia del Fon
do Verde con respecto a otros pro
gramas es que se sale del esquema
tradicional de donante y beneficia
rio lo que está totalmente trilla

do y agotado
El esquema del Fondo Verde

plantea no ser un acto de caridad
ni una limosna es un trabajo de to
dos los países comentó Elvira

El ministro concluyó que por
ser una iniciativa de un país en desa
rrollo le da un especial énfasis pa
ra invitar a los países desarrollados
hacer lo propio yparaque todos tra
bajemos en pro del medio ambiente
y resolvamos este problema de cam

bio climático
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